

Cours de calligraphie à la Maison du Japon à la Cité internationale universitaire de Paris

La Maison du Japon à la Cité internationale universitaire de Paris organise un cours de calligraphie dont voici le programme.

Le conférencier est un calligraphe, Monsieur MOZUMI Seison. Monsieur MOZUMI est né à la ville de Hida, dans la préfecture de Gifu. Après avoir obtenu son diplôme de l'Université Daitō Bunka, il a rejoint le Cabinet Office en tant que fonctionnaire national, où il a rédigé des documents officiels à l'aide d'un pinceau. C'est également lui qui a écrit "Reiwa", le nom de la nouvelle ère, à l'encre de Chine, lors de sa présentation au public. Aujourd'hui retraité du service national, il est professeur invité à l'Université Taishō.

Le cours s'adressera aux débutants, mais les expérimentés seront également bienvenus.



Date et heure : le 23 février 2022, de 10h à 12h

Lieu : Grand Salon de la Maison du Japon à la Cité internationale universitaire de Paris (7C, Boulevard Jourdan, 75014, Paris)

Conférencier : Monsieur MOZUMI Seison

Nombre des participants : 20 personnes

Contenu : Tout d'abord, Monsieur MOZUMI expliquera ce qu'est la calligraphie, puis les participants apprendront et pratiqueront la posture, comment frotter un batonnet d'encre de Chine, comment tenir le pinceau, comment faire des points, comment écrire "un" au chiffre chinois, etc.

【Remarques】

- (1) Si vous voulez y participer, veuillez envoyer votre nom, votre affiliation (facultatif), votre numéro de téléphone ou votre adresse électronique au directeur de la Maison du Japon (directeur@maisondujapon.org) avant le 21 février 2022. Les candidatures seront clôturées lorsque le nombre de participants atteindra 20.
- (2) Les participants seront répartis en 4 ou 5 groupes.
- (3) Les nécessaires tels le pinceau, le papier, l'encre de Chine etc. seront préparés par la Maison du Japon.